

CORRESPONDANCES

Entre France et Allemagne, l'histoire d'Ulrike et Mariette.

« Par le biais des lettres écrites par les deux amies doublées d'archives photographiques et filmiques, Mariette Gutherz tisse de plusieurs manières des correspondances et des liens étroits entre passé et présent.

Elle nous conduit à nous poser les questions cruciales de cette période de révoltes et d'influences réciproques, parcourue dans les deux pays, des années 68 aux luttes d'aujourd'hui.

Mariette bâtit son film en dégagant la matière quotidienne, culturelle et politique des lettres échangées, elle introduit ponctuellement une voix off sensible et poétique, et avec lucidité, elle nous livre les engouements, les faiblesses et les impasses des temps traversés. »



**PROJECTION-DÉBAT- SAMEDI 10 MAI à 17H - une séance du CINÉ DU CHAT NOIR
BAR DU MIDI- 51 BOULEVARD GAMBETTA- Nîmes.** En présence de la réalisatrice, la
productrice Chantal Dubois et la participation de Roger Mathieu de l'APTI